
CANDIDATURES CONSEIL D’ ADMINISTRATION
PANIERS MARSEILLAIS 2019

Claudette CASTAN
Consomm’actrice

Panier de la Plaine du Mont

Je renouvelle ma candidature au CA pour 2019.
Toute  une  vie  d'engagement  me  pousse  à  rester  présente,  vigilante  afin  que  se  développent
s'affirment, s'enracinent les solidarités indispensables pour que ce monde reste vivable et joyeux.
Agriculture solidaire et de proximité, modes de production innovants en agro écologie, modes de
consommation mettant en péril la planète , alimentation des plus démunis sont des thèmes de
réflexion qui me passionnent et qui résonnent dans l'éthique des Paniers Marseillais.
Nous avons formé au fil des années une grande, belle mais encore fragile famille.
Je souhaite y apporter ma modeste contribution.

Marie Claude MERCADAL
EARL Le Mas St André

13310 SAINT MARTIN DE CRAU

Voilà déjà quelques longues années que je participe au CA des Paniers Marseillais avec mes petits
moyens et  ma petite  expérience tant  du monde associatif  que du monde politique que nous
sommes amenés à côtoyer.
En tant que maraîchère des PAMA, je souhaite, si vous le voulez bien, continuer à apporter ma
toute petite pierre à l'édifice en fonction de mes moyens bien sûr. L'aventure continue malgré les
aléas politiques et financiers qu'il faut en permanence contrecarrer.
Mais le plus constructif dans cette aventure c'est d'écrire l'histoire de l'échange entre les villes et
les campagnes et surtout continuer à affirmer que la solidarité n'est pas un vain mot.
Les PAMA ont su le démontrer dans la création des Paniers solidaires avec le Secours Populaire et
vous le faites exister chaque semaine par votre implication auprès de vos maraichers.

Olivier PARDOUX– PAROT
Consomm’acteur
Panier d’Elémir

Mon intérêt pour les questions environnementales, le développement durable et ma sensibilité à
une alimentation de qualité,  saine et locale a commencé en tant que simple consommateur. Il
s'agit pour moi tout d'abord d'un engagement pragmatique et citoyen et c'est au sein des PAMA
que j'y ai trouvé des réponses : un nouveau modèle économique plus solidaire respectant la terre,
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l'agriculteur et le consomm'acteur.
Je connais  les Paniers Marseillais  depuis  2012 car  je  suis  adhérent et  membre d'un panier  de
quartier (AMAP). J'ai fréquenté ce panier avant de m'y investir comme co-secrétaire et référent
produit. Ce réseau est en constante réflexion. Loin d'être qu'une simple utopie, il ouvre des voies
vers une dynamique de développement suivant des modes de production et de consommation
responsables.  Du  fait  d'une  économie  de  proximité,  l'environnement  se  trouve  au  coeur  des
considérations. Le lien et le respect des agriculteurs dans des rapports plus équitables constituent
l'ADN essentiel de notre association. Toutes ces valeurs qui se concrétisent dans votre association
sont  pour  moi  importantes.  Je  serai  très  heureux d'apporter  ma pierre  à  cet  édifice  – parole
d'architecte !
C’est donc en toute connaissance de cause et animé avec passion que je propose ma candidature
pour rejoindre et participé à la dynamique du CA des PAMA.

Éric DEHORTER
Consomm’acteur
Panier d’Elemir

Par la présente je renouvelle mon engagement auprès des Paniers Marseillais pour poursuivre le
travail entamé tant au niveau de l'accès pour tous aux produits biologiques et écologiques que
pour la diffusion des valeurs portées par les Paniers Marseillais à l’extérieur.
Je  souhaite  notamment  continuer  à  apporter  ma  contribution  pour  ouvrir  des  chantiers
d’innovation  comme  le  travail  sur  les  semences  paysannes  ou  la  mise  en  réseau  des  Paniers
Marseillais pour le PAT 13 dans le réseau ALIMENT (Association Libre d’Initiatives pour le Manger
Ecologique Naturel et Territorial).

Patricia NAVELLE
Consomm’actric

Panier de Chanot

Je renouvelle ma candidature au conseil d’administration des Paniers Marseillais.
Je souhaite apporter ma modeste contribution aux réflexions et aux différents projets en cours ou
à venir et particulièrement à la promotion et la valorisation de valeurs véhiculées par les Paniers
Marseillais auprès du grand public et des enfants en milieu scolaire

Jean WALTER
Consomm’ acteur
Panier du Rouet

Je serais ravi de renouveler ma candidature au CA pour l'année à venir. Ma première année de
présence m'a permis de mieux me rendre compte (et de tenter de relayer auprès de adhérents)
des nombreux sujets dans lesquels sont impliqués les PAMA. Je souhaite apporter ma contribution
aux réflexions et aux actions engagées ou en projet pour l'année à venir.
En particulier, la création du Label PAMA devrait permettre de rendre plus visible les principes et
valeurs de notre association, en l'associant à des producteurs et des lieux qui les partagent. De
plus,  les  pistes  envisagées  dernièrement  pour  que  nos  maraichers  conservent  leur  longueur
d'avance en lançant des expérimentations au-delà du bio sont passionnantes, ce serait un beau
défi de commencer à démontrer que c'est envisageable et applicable dans notre réseau. 
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Enfin, et ce n'est pas la moindre des raisons, j'ai beaucoup apprécié l'ambiance et la convivialité de
notre groupe !

Driss SADOUN
Consomm’acteur

Panier de la Rotonde Marité

Cette première année au CA a été riche en enseignement. J'ai pu découvrir l'ampleur et la qualité
des actions menées par les PAMA et réfléchir  à celles à mettre en place.  Ces actions rendent
hommage à l’investissement des adhérents et à l'engagement des maraîchers et des producteurs.
Cependant, pour beaucoup, elles demeurent peu connues et valorisées au sein du réseau, ce qui à
mon avis joue en défaveur d'un engagement plus important des adhérents.
Les prochaines actions telles que la mise en place d'un Label PAMA, l'amélioration continue des
distributions  mutualisées,  la recherche et  l'expérimentation de procéder  de production en bio
toujours plus respectueux de l'environnement et de l'éthique des PAMA, la mise en place d'outils
favorisant  une  meilleure  communication  interne  et  externe,  sont  autant  de  motivation  pour
continuer l'aventure au sein du CA et rester optimiste et enthousiaste pour la suite. J'ai parlé de la
richesse des actions engagées, elle est la résultante directe de la richesse des personnalités des
membres du CA, qui avance dans la bonne humeur et la bienveillance.
Pour toutes ces raisons, je souhaite prolonger l'aventure au sein du CA.

Philippe CAHN
Consomm’acteur

Panier de Samatan

Je  souhaite  continuer  en  contribuant  avec  vous  tous  à  faire  en  sorte  que  notre  association
continue de promouvoir et de faciliter l'accès à une alimentation saine pour tous.
Le label "Paniers Marseillais" que nous allons créer ensemble va permettre à nos adhérents de
comprendre que les PAMA proposent plus que du "bien et bon manger", que la notion d'éthique
envers la nature et les hommes et femmes qui y travaillent est au moins aussi importante que le
contenu de son assiette.

Thierry GOZZERINO
Maraîcher

Ma saison légumes AB

Dans  la  poursuite  de  l'identité  tracée  par  les  fondateurs  de  notre  association,  dans  l'idée  de
réduire les impacts environnementaux néfastes que peut générer toute forme de production, je
propose  de  poursuivre  l'épopée  PAMA  au  côté  des  membres  présents  et  des  nouveaux  qui
souhaitent apporter leurs énergies.
Je tiens à souligner le bonheur d'avancer avec l'ensemble des membres de notre association ; tous
sans exception ont à coeur de poursuivre à plusieurs les actions amorcées par Monique Diano. 
Le rapprochement de producteurs de semences paysannes, les essais de techniques innovantes
s'imposeront d'ici peu de temps, je pense qu'il faut s'en emparer, l'enjeu de nourrir sainement nos
enfants et toute une population est le défi des Paniers Marseillais ! Rien n'est possible dans notre
association sans l'énergie folle de nos producteurs ; les maraîchers sont dans cette aventure les
plus dépendants des risques que peut rencontrer notre association.
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Je tiens à mettre mon énergie à leur service !

Laure ARAQUE GOY
Consomm ‘actrice

Panier de la Rotonde

Je renouvelle ma candidature au CA des PAMA pour l'année 2019. L'an passé j'ai intégré le CA en
tant que transformatrice ( je suis cofondatrice des bières Part Faite un temps distribuées via les
distribution mutualisées). Aujourd'hui je suis adhérente du Panier de la Rotonde / Marité. Forte de
cette double vision et après une année de découverte de l'ensemble des activités des PAMA je
souhaite continuer à apporter ma contribution aux réflexions et chantiers lancés : les distributions
mutualisée, les Paniers  Solidaires avec le Secours Populaire, l'implication de l'association au niveau
local et national pour la promotion d'une agriculture locale, saine, nourricière et respectueuse des
maraîchers via le label PAMA.

Marc ROBERT
Consomm'acteur
Panier d'Elemir

Je confirme ma volonté de renouveler ma candidature au sein des Pamas et poursuivre ainsi  le
travail engagé vers un développement durable des Paniers De Quartiers.
Notre objectif est de rapidement de nous rendre autosuffisants afin de ne plus nous retrouver
prisonniers des instances qui distribuent des subventions au gré de leur obédience politique.

Les Paniers Marseillais
28 BD National 13001 Marseille

tel :06 95 45 96 94
mail contact@lespaniersmarseillais.org et sur le web : lespaniersmarseillais.org
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